



Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin
Deutschland

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

19. August 2013

First Sensor revidiert die Planung für das Geschäftsjahr 2013

Wie mit der Veröffentlichung der vorläufigen Zahlen zum ersten Halbjahr 2013 am 12. August 2013 bereits bekannt gegeben, waren Umsatz und Ergebnis in den ersten sechs Monaten 2013 im Vergleich zum 1. Halbjahr 2012 rückläufig.

Aufbauend auf diesen Befund hat der Vorstand die Planung für das Geschäftsjahr 2013 vor dem Hintergrund der aktuellen Konjunkturentwicklung überprüft. Der Vorstand erwartet nunmehr einen Gesamtumsatz zwischen 108 und 112 Mio. Euro (bisher: 110 – 120 Mio. Euro).

Das Ergebnis vor Steuern, Zinsen und Abschreibungen (EBITDA) und vor Integrationskosten wird im Korridor zwischen 13,5 und 15 Mio. Euro (bisher: 15 – 20 Mio. Euro) erwartet. Die revidierte Planung hat keine Auswirkungen auf die bestehende Finanzierung der Gesellschaft.

First Sensor AG
Der Vorstand

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie im Internet unter www.first-sensor.com oder unter T: +49 30 6399 2399.

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Safety & Security, Automotive & Transportation sowie Industrial. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter www.first-sensor.com.



Ad hoc disclosure in accordance with section 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin
Germany

First Sensor's shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

August 19, 2013

First Sensor revises the forecast for the financial year 2013

As announced in the press release of the preliminary figures for the first half of 2013 on August 12, 2013, sales and EBITDA declined in the first six months 2013 in comparison to the first half year 2012.

Based on this the management board examined the planning against the background of the current economic developments. The Management Board now expects total sales of between €108 million and €112 million (formerly: €110 – €120 million).

Consolidated EBITDA before integration costs is expected to be between €13.5 and €15 million (formerly: €15 – €20 million). The revised planning has no effect on the existing financing of the company.

First Sensor AG
The Management Board

Further information on the Company can be found on the Internet at www.first-sensor.com or by calling +49 30 6399 2399.

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of high-quality, customer-specific sensor solutions in the life science, safety & security, automotive & transportation as well as industrial. First Sensor was formed in Berlin 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at www.first-sensor.com.